
 「市岐商デパート取締役 新聞記者発表」を行いました  

（２０１９．１０．１８）  

１０月１８日午後２時３０分より岐阜市役所市政記者室において第３７回市岐

商デパートの記者発表を行いました。当日は、中橋朱音社長と後藤英永副社長、

三浦涼太副社長、服部浩明常務取締役が出席し、中橋社長が資料に沿ってデパー

トに関する説明をしました。  

その後、新聞記者の方からの質問に答えました。最後に、地元企業と連携開発

した本校オリジナル商品のＰＲを行いました。  

多くの方のご来場をお待ちしております。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポスターやオリジナル商品を持ってＰＲしました 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜市役所に横断幕を設置しました 

 

※ご来場に際してのお願い  

市岐商デパートでは、本校グラウンドを駐車場といたしますが、駐車できる台数

には限りがあり、当日は混雑が予想されます。本校は交通の便の良いところにござ

いますので、公共交通機関でのご来場をおすすめします。ＪＲ「西岐阜駅」、または、

岐阜バス「市岐商前」,「南鏡島 1丁目」,「鏡島小学校前」から徒歩５～１０分程

度です。どうぞよろしくお願いいたします。 


